

Die Stuttgarter Haftungsfreistellung: 2014 erneute Verlängerung

Im Februar 2011 hat die Stuttgarter Lebensversicherung a.G. erstmals ihre Haftungsfreistellung deklariert und sie anschließend Jahr für Jahr erneuert. Auch 2014 verspricht Die Stuttgarter ihren Vertriebspartnern Haftungsfreistellung, wenn sie ihren Kunden Die Stuttgarter aufgrund ihrer Unternehmenskennzahlen im Rahmen der Versicherer-Auswahl empfehlen.

Im Februar 2011 hat die Stuttgarter Lebensversicherung a.G. erstmals ihre Haftungsfreistellung deklariert und sie anschließend Jahr für Jahr erneuert. Auch 2014 verspricht Die Stuttgarter ihren Vertriebspartnern Haftungsfreistellung, wenn sie ihren Kunden Die Stuttgarter aufgrund ihrer Unternehmenskennzahlen im Rahmen der Versicherer-Auswahl empfehlen. Nach wie vor ist dies einzigartig im Markt.

Die Stuttgarter Haftungsfreistellung - Verlängerung einer einzigartigen Lösung

Versicherungsmakler sind gesetzlich verpflichtet, im Interesse ihrer Kunden zu handeln. Sie haften für eine unvollständige oder falsche Beratung, die für den Versicherten zu einem finanziellen Schaden führt. Die Stuttgarter stellt ihre Geschäftspartner auch im neuen Jahr von möglichen Ersatzansprüchen frei, wenn sie die Stuttgarter Lebensversicherung a.G. als Versicherer empfehlen und infolge einer falschen Versicherer-Auswahl zur Zahlung von Schadensersatz verurteilt werden.* "Mit der erneuten Verlängerung der Haftungsfreistellung tragen wir auch weiterhin der gestiegenen Verantwortung der freien Vermittler Rechnung. Nach wie vor können wir als einziger Maklerversicherer unseren Geschäftspartnern dieses Versprechen geben", erklärt Ralf Berndt, Vorstand Vertrieb und Marketing der Stuttgarter.

Ausgezeichnete Kapitalausstattung und ausgewogene Kapitalanlage-Struktur

Die Stuttgarter gehört mit einer hohen Eigenkapitalquote von 2,56 Prozent (2012), einer ausgezeichneten Solvabilitätsquote von 239,2 Prozent (2012) und einer Bewertungsreservequote von 10,75 Prozent (09/2013) zu den finanzstärksten Versicherern im Markt. Daher kann Die Stuttgarter in 2014 weiterhin eine über dem Branchendurchschnitt liegende Gesamtverzinsung von 4,31 Prozent anbieten (nach Assekurata-Modellfall, Laufzeit 25 Jahre). Den anhaltenden Erfolg der Stuttgarter hat das internationale Rating-Institut Fitch im Juli dieses Jahres mit der Heraufstufung des Ratings von "A" auf ein "A+" (bei stabilem Ausblick) honoriert. Gerade in der aktuellen Branchensituation ist dies mehr als bemerkenswert. Die Analysten begründeten ihre Bewertung unter anderem mit der ausgezeichneten Kapitalausstattung, einer ausgewogenen Kapitalanlage-Struktur sowie der guten Marktposition der Stuttgarter.

Vergleichssoftware "my Score" erleichtert Versicherer-Auswahl und Dokumentation Mit der Vergleichs-Software "my Score" unterstützt Die Stuttgarter ihre Geschäftspartner bei der Versicherer-Auswahl einfach und komfortabel. Damit können Makler und Mehrfachagenten in nur drei Schritten ihre getroffene Auswahlentscheidung nachvollziehbar belegen. Vermittler haben über das Vermittlerportal der Stuttgarter, dem Stuttgarter Extranet, Zugang zu "my Score".

* Die genauen Voraussetzungen für die Haftungsfreistellung sind nachzulesen unter www.stuttgarter.de/haftungsfreistellung

Pressekontakt:

Annibale Picicci

Telefon: 0711 / 665 - 14 71



Fax: 0711 / 665 - 15 15

E-Mail: annibale.picicci@stuttgarter.de

Unternehmen:

Stuttgarter Lebensversicherung a.G. Rotebühlstr. 120 70135 Stuttgart

Internet: www.stuttgarter.de

Über Die Stuttgarter:

Die Stuttgarter Lebensversicherung a.G. als Muttergesellschaft der Versicherungsgruppe ist mit über 100 Jahren Tradition als Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit (VVaG) allein den Interessen seiner Versicherten verpflichtet. Der Schwerpunkt der Stuttgarter liegt auf modernen Vorsorgelösungen in der Lebens- und Unfallversicherung. Die Auszeichnungen namhafter Ratingagenturen bestätigen seit Jahren regelmäßig ihre Verlässlichkeit, Solidität und Finanzstärke.

Zukunft machen wir aus Tradition.

